

## **ABSTRAK**

### **Wulan Sari Dewi Utami: Dinamika Dakwah Islam di Radio Streaming (Studi Deskriptif pada Program Ayo Mengaji di Radio Lita Harmoni Bandung)**

Dinamika dakwah saat ini terjadi begitu pesat serta dengan adanya pergerakan-pergerakan serta semangat dakwah yang tinggi dalam mengajak khalayak ke ajaran-ajaran yang baik. Oleh karena itu, dalam melaksanakan kegiatan berdakwah agar lebih efektif dibutuhkan berbagai macam tahapan strategi dan media yang sesuai dengan keadaan masyarakat saat ini. Dalam transformasi media komunikasi, radio telah bertransformasi sinyal atau gelombang yang pada awalnya sinyal analog menjadi sinyal yang menggunakan jaringan internet atau bisa disebut dengan radio streaming. Karena radio sebagai salah satu sarana informasi yang mampu menjangkau masyarakat luas. Oleh karena itu, radio dianggap efektif dalam penyampaian informasi pada masyarakat. Khususnya dalam misi keagamaan, radio dianggap efektif dan juga sebagai salah satu media dalam berdakwah. Radio Lita Harmoni sebagai salah satu radio yang berfrekuensi streaming dan hadir sebagai salah satu media dakwah yang mengemas acara dan siaran sedemikian rupa dengan cara yang menarik sebagai radio internet.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dinamika dakwah apa yang terjadi di Radio Lita Harmoni serta mengetahui materi yang disampaikan dan teknik yang digunakan pada program siaran Ayo Mengaji di Radio Lita Harmoni Bandung.

Penelitian ini menggunakan Teori Agenda Setting, teori ini digunakan untuk mengukur pengaruh media kepada khalayak. Menurut Maxwell E. Mc Combs dan Donald L Shaw teori Agenda Setting adalah kemampuan media massa untuk mentransfer hal yang menonjol yang dimiliki sebuah berita dari news agenda ke publik agenda.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif. Metode deskriptif adalah salah satu metode yang sering digunakan dalam penelitian kualitatif. Metode deskriptif digunakan dengan tujuan agar peneliti mendapatkan informasi mendalam terkait individu, kelompok, dan peristiwa social tertentu, sehingga peneliti dapat secara efektif memahami bagaimana suatu hal (terkait topic yang diteliti) beroperasi atau berfungsi.

Hasil penelitian ini adalah (1) Radio Lita Harmoni melakukan transformasi agar tetap relevan dengan kondisi khalayak saat ini. (2) Pada perencanaan dan pelaksanaan programnya Radio Lita Harmoni melakukan riset serta menyusun Agenda Setting dengan baik, dalam pesan-pesan yang dakwah dan melakukan evaluasi terus-menerus untuk perencanaan selanjutnya. (3) Radio Lita Harmoni memiliki keuntungan yang didapatkan dalam beberapa program yang disiarkannya dengan memanfaatkan berbagai kanal digital sebagai media dakwahnya sehingga jumlah pendengar meningkat hingga ribuan dan menjalin relasi.

**Kata Kunci:** Dinamika Dakwah, Dakwah Islam, Radio Streaming